

感動の体育大会終わる！

～光った！ 3年生全員のリーダーシップ～

念ずれば花ひらく



青団優勝

雨天順延の18日に開催された体育大会。当日のグラウンドコンディションはもとより、練習期間中は高温が続き体調不良を心配しました。それでも当日はケガ

等もなく無事に終了することができ安心しました。7日の結団式後、リーダーを中心に集団行動、リレー、団体競技などの練習を進めてきました。



またクラスごとに朝夕練習などを通して種目の競技力を向上させました。

短い練習期間でしたが、3年生全員がリーダーシップを十分に発揮しました。各種目、後輩に大きな声で指示を行い、それぞれの団を良くまとめてくれました。

本番は各団一致団結し、心をついに感動的な場面をたくさん見ることができました。何よりも生徒たちの楽しそうな表情とともに一生懸命な姿は見ている人の心を打ちました。最後は応援歌合戦の新たな試みもあり、まさに大会スローガン「一心く団を越え、史上最高のONE TEAM」の目標が達成できたと思います。

保護者や地域の方々から「今年の体育大会も感動した」等の声を多数いただきました。保護者の皆様にはPTA美化作業を含め、体育大会に向けてご協力いただき深く感謝申し上げます。

「一心 ～ 団を越え、史上最高の ONE TEAM ～」



2年団体



3年団体



選手宣誓



1年団体



全校綱引き



3年ダンス

